
Du 28 mars au 4 avril, vous aurez à élire  
par vote électronique vos représentantes  
et représentants au conseil d’administration  
de la société mère du Groupe SNCF.
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UNSA-FERROVIAIRE

 Pour moi,  
 c’est l’UNSA ! 

C e collectif, qui co-décide de votre avenir 
avec l’État actionnaire, est composé de 
douze membres, dont quatre personnes 
salariées élues pour quatre ans. Sur 
notre liste UNSA-Ferroviaire figurent des 

femmes et des hommes qui vous ressemblent, 
issus de différents collèges, statutaires et 
contractuels, reconnus pour leur implication dans 
les métiers du ferroviaire ou dans les filiales et qui 
portent des engagements à votre service.

 VOTER, C’EST IMPORTANT ! 
La présence de vos administratrices et 
administrateurs au CA garantit la prise en compte 
de vos préoccupations quotidiennes et de vos 
aspirations pour l’avenir, dans chaque décision 
des conseils d’administration, du fait de leur 
expérience et de leur envie de rester durablement 
à vos côtés dans l’entreprise.

SNCF HOLDING

 Préférez le professionnalisme  
 à la démagogie.  Votez pour les listes  

 UNSA-Ferroviaire ! 

DÉFENDRE L’ÉQUITÉ, 
LA DIVERSITÉ AU SENS 

LARGE, LA COHÉSION 
SOCIALE AU SEIN DU 

GROUPE SNCF.

VALORISER LES 
MÉTIERS ET FAIRE 

MIEUX RECONNAÎTRE 
LEUR UTILITÉ 

QUOTIDIENNE POUR 
LES VOYAGEURS, LES 

CHARGEURS, LES 
TERRITOIRES ET NOTRE 

ENVIRONNEMENT 
COMMUN.

VEILLER AUX 
FONDAMENTAUX : 
SANTÉ, QUALITÉ DE 
VIE AU TRAVAIL ET 
EN TÉLÉTRAVAIL, 
RECONNAISSANCE, 
TRANSMISSION 
DES SAVOIRS, 
EMPLOYABILITÉ 
POUR OFFRIR AUX 
COLLÈGUES DES 
PERSPECTIVES  
AU-DELÀ DE 
L’OUVERTURE À LA 
CONCURRENCE.

SOUTENIR 
LES EFFORTS 
D’INVESTISSEMENT 
INDISPENSABLES, EN 
PARTICULIER AUTOUR 
D’INFRASTRUCTURES 
PLUS PERFORMANTES.

ENCOURAGER 
L’INNOVATION, LA 
CRÉATION DE VALEUR 
EN FRANCE ET À 
L’ÉTRANGER, AFIN 
DE CONSOLIDER 
LES EMPLOIS DE 
DEMAIN GRÂCE AUX 
COMPÉTENCES DES 
ÉQUIPES ET AUX 
SYNERGIES ENTRE LES 
SOCIÉTÉS.

DÉFENDRE ET SI  
POSSIBLE INFLÉCHIR 

UNE STRATÉGIE 
D’ENTREPRISE 
PROPICE À UN 

DÉVELOPPEMENT 
PÉRENNE DES 

ACTIVITÉS ET DES 
MISSIONS, DANS DE 

BONNES CONDITIONS 
FINANCIÈRES ET 

HUMAINES.

INTÉGRER LES 
BONNES PRATIQUES 

DE GOUVERNANCE 
ET LES IMPACTS 
DES NOUVELLES 

RÉGLEMENTATIONS 
GRÂCE À DES 

FORMATIONS 
CERTIFIANTES.

Pour la défense de  
nos métiers au sein des 
mobilités de demain

ÉCLAIRONS
L’AVENIR

NOS ENGAGEMENTS

https://www.facebook.com/unsaferroviaire/?locale=fr_FR
https://fr.linkedin.com/company/unsa-ferroviaire
https://www.unsa-ferroviaire.org/
https://www.instagram.com/unsa.ferroviaire.officiel/?hl=fr
https://www.youtube.com/channel/UCySGTQi7KQJUyB7EMtcfDwg
https://twitter.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FUNSAFerro_Off


VOTRE CANDIDAT TÊTE DE LISTE

VOS AUTRES CANDIDATS

 Nathalie 
 MARIN 

 Didier  
 MATHIS 

 Laurent  
 FAUVIAU 

 Thierry  
 LEBARCH 

 Agnès  
 RIVOALLAN 

 Amandine  
 DEVIS 

Depuis 2005, l’UNSA-Ferroviaire m’a présenté à diverses 
élections ou désigné à d’autres fonctions syndicales (DP 
maîtrise puis cadre, élu cadre et RS au CE Lorraine et ses 
commissions, membre et secrétaire CHSCT, délégué de 
commission de notations, président du syndicat équipement 
Lorraine, CPC VA, etc.). Tous ces mandats m’ont permis de 
porter les revendications individuelles ou collectives des 
agents. En juin 2013, la structure de l’UNSA-Ferroviaire m’a 
élu au poste de secrétaire fédéral en charge de la partie 
équipement. En mai 2018, le Conseil national m’a confié le 
poste de secrétaire général adjoint de notre fédération.  
Cette nouvelle fonction a élargi mes domaines 
d’intervention, notamment dans la branche ferroviaire, dans 
les négociations au sein du GPF SNCF et dans les relations 
avec l’interpro. En juin 2019 et juin 2022, le Congrès de  
notre organisation syndicale a décidé de me nommer 
secrétaire général. Il a fallu gérer la réforme des retraites de 
2019-2020, la crise de la Covid, la fin de l’embauche au statut, 
la création des cinq SA, l’ouverture à la concurrence, etc. 
Mesurer à l’aune de mes 38 ans de service, je veux continuer 
mon engagement syndical pour la défense des salariés du 
Groupe SNCF en me présentant au Conseil d’administration 
de la SNCF Holding.  

MERCI !

UNSA-FERROVIAIRE

https://www.facebook.com/unsaferroviaire/?locale=fr_FR
https://fr.linkedin.com/company/unsa-ferroviaire
https://www.unsa-ferroviaire.org/
https://www.instagram.com/unsa.ferroviaire.officiel/?hl=fr
https://www.youtube.com/channel/UCySGTQi7KQJUyB7EMtcfDwg
https://twitter.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FUNSAFerro_Off

